



WISATA EDUKASI

Jumlah Pengunjung Taman Pintar Naik

YOGYAKARTA, KOMPAS — Jumlah pengunjung Taman Pintar Yogyakarta selama liburan sekolah sejak awal Juni meningkat tiga kali lipat. Pengelola berencana membuka Taman Pintar setiap hari dan menambah jam operasional untuk mengakomodasi antusiasme warga.

Kepala Kantor Pengelola Taman Pintar Edy Heri Suasana mengatakan, kunjungan ke Taman Pintar mencapai 3.000 orang per hari pada hari biasa. "Pada Sabtu dan Minggu, pengunjung naik menjadi 10.000 orang," ujarnya.

Liburan sekolah di beberapa daerah menjadi pemicu kenaikan kunjungan di wahana edukasi dan permainan anak tersebut. Selain rombongan pelajar dari dalam maupun luar DIY, Taman Pintar juga dikunjungi keluarga yang

menikmati berbagai sarana permainan dan pendidikan interaktif di sana. Tren kenaikan kunjungan diperkirakan terus naik, bahkan meningkat saat musim liburan hingga Juli.

Buka lebih lama

Menyambut liburan panjang, pengelola Taman Pintar akan menambah jam operasional dan buka tiap hari. Pada hari normal, Taman Pintar buka Selasa-Minggu dan tutup hari Senin.

Operasional hari Senin terhitung mulai 14 Juni hingga 12 Juli. Selain itu, jam operasional hari Sabtu-Minggu akan diperpanjang dari biasanya pukul 09.00-16.00 menjadi 08.30-17.30. "Hal ini untuk mengakomodasi tingginya minat," ujar Edy.

Taman Pintar yang diresmikan

tahun 2007 memiliki berbagai wahana dan fasilitas permainan dan edukasi. Mulai arena bermain anak di pelataran utama hingga sajian berbagai zona sains dan edukasi di Gedung Oval dan Gedung Kotak. Total ada 169 zona.

Jumat lalu, Taman Pintar mendapat tambahan satu zona dari perusahaan perkebunan kelapa sawit PT Astra Agro Lestari. Zona itu dinamai zona agro yang menampilkan edukasi tentang perkebunan dan pengolahan kelapa sawit.

Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto mengatakan, zona baru itu memperkaya khasanah sajian ilmu. Apalagi, tema perkebunan belum ada di Taman Pintar. "Pengunjung, khususnya anak-anak, bisa belajar memberdayakan bumi dan alam," katanya.

(ENG)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005